



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

RECTORIA GENERAL

RG/XVIII/0091/2005

LIC. RAFAEL CORDERA CAMPOS
SECRETARIO GENERAL DE LA
UNIÓN DE UNIVERSIDADES DE AMÉRICA LATINA
P R E S E N T E



Apreciable Dr. Sánchez:

Como representante institucional de esta casa de estudios, me es altamente honroso apoyar la candidatura del doctor Carlos Tünnermann Bernheim para que le sea otorgado el Premio "Doctor Carlos Martínez Durán", otorgado por la Unión de Universidades de América Latina a académicos que han realizado una labor extraordinaria, como es el caso del doctor Tünnermann, en beneficio de la integración social y cultural latinoamericana.

Como es de ustedes sabido el doctor Carlos Tünnermann Bernheim es un académico excepcional y de larga trayectoria a nivel de América Latina, como lo demuestran los diversos y numerosos cargos que ha desempeñado, de los cuales sólo menciono algunos: Presidente de la UDUAL, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario del Gobierno de Nicaragua ante el Gobierno de los Estados Unidos de América y ante la Organización de Estados Americanos, Miembro del Consejo Ejecutivo de la UNESCO, y en la actualidad, Presidente del Consejo Centroamericano para la Acreditación de la Educación Superior.

Sus aportaciones como académico, educador e investigador a nivel latinoamericano e internacional, han sido ejemplares. Sus trabajos han sido reconocidos por la comunidad académica internacional, y por ello ha recibido prestigiosas distinciones como la Orden "Isabel la Católica", del Gobierno de España; la Orden "Águila Azteca", del Gobierno de México; la Medalla de Oro de la Educación, por el Consejo Directivo de la Organización de los Estados Iberoamericanos, y un doctorado *Honoris Causa* por la Universidad Nacional "Pedro Hernández Ureña, de Santo Domingo, República Dominicana, y otro por la Universidad Politécnica de Nicaragua.

En nuestra universidad, la segunda más importante de México, ha dirigido diversos talleres y seminarios para funcionarios universitarios, y dictó una conferencia magistral sobre los "Retos de la Educación Superior en el siglo XXI", a la cual asistieron numerosos miembros de la comunidad universitaria y de la sociedad en general.

Sin más por el momento, hago oportuna la ocasión para manifestarle mi más alta estima y consideración.

**ATENTAMENTE
"PIENSA Y TRABAJA"**

Guadalajara, Jalisco 9 de febrero de 2005

LIC. JOSÉ TRINIDAD PADILLA LÓPEZ
RECTOR GENERAL



RECTORIA GENERAL

AV. JUÁREZ 975 (planta alta), S.J. C.P. 44100
TEL. (33) 3134-1678 FAX (33) 3826-1340
GUADALAJARA, JALISCO, MÉXICO.